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２ グラウンドの開放等に関すること 

 質問概要 回答者 回答内容 

１ 
地元の子ども達の遊び場です。地元の方々の意見を伺っ

ていただき反映していただけるのでしょうか。 
㈱アイネット 

グラウンドについては、子どもたちが安心・安全に遊べるよう配慮

します。具体にどうしていくかは、皆様の意見を伺って反映させま

す。 

２ 

今後も一般開放を続けるに当たり、企業と市民の共用部

分の線引きが必要になると思います。建物は企業のもの

だと思いますが、公園的な意味合いを持つ良い場所なの

で、市民との共用という部分は、市民の声を拾って慌て

ずに決めてほしいと思います。 

㈱アイネット 

建物を建てる敷地については、企業としてビジネス活動を行うの

で、ゾーニングという観点から、市民の皆様が入れるところは少な

くなりますが、建物の竣工までには時間があるので、意見を伺いな

がら協議していきたいと思います。また、北側入口から既存の橋の

付近で丸くなっている部分について、フェス等をしたいという意見

を伺っていますので、時間をかけてどういうことができるかを決め

てまいります。 

３ 
これまでは迷ってしまうくらい開放的でしたが、機密保

持の関係で入れないところが出てくるのでしょうか。 
鎌倉市 

市が事業者を公募するに当たり、現在市民が使っている場所は、そ

のまま使えるようにするということを公募条件にしているため、基

本的には、今時点よりも使える場所が狭まることはないと考えてい

ます。ただし、セキュリティの関係で、施設の中で立ち入れない場

所はあると思います。できるかぎり広くのびのびと使える場所を確

保するよう、アイネットと協議していきます。 

４ 
グラウンドで遊ばせる子どもというのは、働いているア

イネット社員の子どものことでしょうか。 
㈱アイネット 一般の方が、子ども連れで使える形を考えています。 

 

３ 利便施設に関すること 

 質問概要 回答者 回答内容 

１ 
wi-fiの設置について検討しているということでしたが、

どういったものですか。 
㈱アイネット 

グラウンドで子どもを見守りながら親が仕事をするようなワーク

スタイルの可能性を検討しているため、そのための wi-fi のアンテ

ナの設置を検討しています。 

２ トイレ洗面施設を隣接して設けていただきたいです。 ㈱アイネット トイレについては、屋外と屋内、２か所の利用を考えています。 

３ 
駐車場と散策路動線は安全のために分離すべきではな

いでしょうか。 
㈱アイネット 

駐車場と散策路の分離については、これから具体的な設計を行う中

で可能であれば検討します。 

４ 

外部トイレについては、仮設的なものではなく小屋のよ

うなものとし、人と車の動線やプライバシーを考慮した

位置を検討してほしいです。 

㈱アイネット 

外部トイレは、仮設的なものではなく、小屋のようなトイレにする

予定です。デザインや場所なども市民の皆様と協議して決めていき

たいと考えています。 

５ 
普段この地を活用している人がかなりいますので、駐車

台数を多めにとっていただきたいと思います。 
㈱アイネット 

駐車台数については、市民の皆様が使える場所とアイネットが使う

場所は分けたいと考えています。市民の皆様が使える。場所は、現

在 15 台程度を想定していますが、弊社の事業に必要な面積を加味

して考えていきます。 

 


